

Cuba ira à Tokyo avec 12 gladiateurs



La Havane, 10 mai, (RHC).- 12 gladiateurs défendront finalement les couleurs de Cuba aux JO de Tokyo.

Milaimis Marin (76 kg), l'un des espoirs de Cuba au préolympique de Sofia, n'a pas pu décrocher son billet.

Lors de sa première sortie, Marin a battu la Bulgare Mariya Gerginova, par supériorité technique, mais elle a dû s'incliner (2-0) face à Yesemin Adar, de la Turquie, quatre fois championne européenne.

Ses coéquipiers Reineris Andreu (57 kg) et Yunieski Torreblanca (86 kg), avaient également perdu leur chance jeudi dernier.

Ainsi, la délégation cubaine de lutte aux Jeux Olympiques revient à 12 gladiateurs. Les filles seront représentées par Yusneyls Guzman (50 kg), Lianna Montero (53 kg) et Yudaris Sánchez (68 kg). En lutte libre, Alejandro Valdés (65 kg), Geandry Garzón (74 kg) et Reineris Salas (97 kg) se disputeront le

titre suprême du sport mondial chez les hommes.

Et en gréco-romaine, la plus grande des Antilles disposera d'une équipe complète, avec les champions olympiques Mijaín Lopez (130 kg) et Ismael Borrero (67 kg) à la tête d'une troupe complétée par Luis Orta (60 kg), Yosvany Peña (77 kg), Daniel Gregorich (87 kg) et Gabriel Rosillo (97 kg).

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/256706-cuba-ira-a-tokyo-avec-12-gladiateurs>



Radio Habana Cuba